

Par courriel

**Aux parents des élèves de  
l'Etablissement primaire de Rolle  
Cœur de la Côte**

Réf.ROS/pi

Rolle, le 1<sup>er</sup> septembre 2025

**Méthode de préoccupation partagée pour intervenir en cas de situation de  
harcèlement-intimidation entre élèves**

Madame, Monsieur,

La plupart des établissements scolaires du canton sont confrontés à des situations de harcèlement-intimidation se manifestant par des actions répétées d'un groupe d'élèves sur un ou une élève. Malheureusement, l'EP Rolle n'est pas épargné par ces pratiques.

Afin de pouvoir répondre de manière efficace à ces situations d'intimidation, une équipe de professionnels de l'établissement utilise la « méthode de la préoccupation partagée ». Cette équipe se nomme « AGIR » et sera présentée ainsi aux élèves.

Il s'agit d'une méthode bienveillante et non-blâmante. Elle consiste à rencontrer plusieurs fois les élèves pouvant aider à améliorer la situation. Ces élèves peuvent être des amis, des témoins de la situation ou peuvent avoir participé de près ou de loin à l'intimidation. Ces entretiens sont reconduits jusqu'à ce que la dynamique de groupe change et redevienne appropriée. Dans certaines situations, d'autres mesures pourraient être prises. En ce cas, vous en seriez informés. En ce qui concerne l'élève en souffrance, un soutien particulier serait mis en place et ses parents en seraient bien évidemment informés.

Dans le cadre de l'utilisation de cette méthode, votre enfant sera peut-être amené à vivre un de ces entretiens qui n'aura aucune conséquence sur son cursus et restera confidentiel. Généralement, les parents ne sont pas informés de ces brefs échanges pour des raisons d'efficacité et de réactivité.

D'avantage d'informations sur la « méthode de la préoccupation partagée » (Méthode PIKAS) sont disponibles sur le site :

<http://www.preoccupationpartagee.org/>

Convaincus de l'efficacité de cette méthode, nous restons à votre disposition pour tout complément d'information et vous prions d'agréer, Madame, Monsieur, nos salutations distinguées.

Javier Rosa  
Directeur